

Con nuevo Rey Felipe VI, nueva cara para las monedas y sellos.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 20/06/2014 10:50

Desde ayer, con el nombramiento del nuevo Rey Felipe VI uno de los cambios que tendrá lugar es la modificación de la imagen de las monedas y sellos, que tendrá que actualizarse.

Pero..., ¿para cuándo podremos estrenar las nuevas monedas con la imagen de Felipe VI?

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/06/20/con-nuevo-rey-felipe-vi-nueva-cara-para-las-monedas-y-sellos/>

Salu2
